
                ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
SOLICITA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA 

URGENTE NO ECOPONTO DO JARDIM AEROPORTO 

 

Destacamos que fomos procurados por inúmeros 

munícipes que residem no Jardim Aeroporto, que passam por muitos transtornos, uma 

vez que o lixo depositado no Ecoponto existente no local não é  retirado regularmente. 

Solicitam também que seja verificado moradia existente no local. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, verifique a possibilidade do serviço de limpeza no 

Ecoponto do Jardim Aeroporto, bem com moradia no local. 

 
                                                             
                                                       SALA DAS SESSÕES, em 05 de março de 2.014. 

 

 

 

               ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                                    Vereador - PSD 
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